
 

 

 
 
 
INTERPELLANZA DEL 20,11.2023 GRUPPO VIVI AGNO CONCERNENTE L’AEROPORTO 
 
RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 18.12.2023 
 
Gentili consigliere e consiglieri comunali, 
 
nel mese di dicembre 2018 l'Ufficio federale dell'aviazione civile (UFAC) aveva avviato la 
procedura di revisione della scheda di coordinamento del piano settoriale dell'infrastruttura 
aeronautica PSIA per l'aeroporto di Lugano. La revisione della scheda era dettata dai mutamenti 
che hanno interessato le condizioni e le esigenze l'esercizio dell’aeroporto negli ultimi vent'anni. 
La Città di Lugano nel frattempo ha allestito un piano di indirizzo operativo definito masterplan 
per l'aeroporto. Una prima versione del Masterplan è stata presentata ai Municipi dei tre comuni 
interessati all'aeroporto nel corso del 2022 e poi ai servizi cantonali con competenze territoriali. Il 
Municipio aveva già spiegato al Consiglio comunale che in quella fase preliminare la 
consultazione era stata limitata agli esecutivi di Agno, Bioggio e Muzzano, senza coinvolgimento 
dei rispettivi Consigli comunali o commissioni. In seguito non vi è più stata comunicazione o 
informazione ufficiale da parte della Città di Lugano. Per quanto a nostra conoscenza l’esame a 
livello cantonale ha evidenziato la necessità di procedere con una puntuale valutazione della 
presenza dell’aeroporto con il progetto di rivitalizzazione del corso d’acqua “Barboi”. Il nostro 
Municipio si attendeva un riscontro in breve tempo da parte del Cantone in modo da poter 
coinvolgere tempestivamente il Consiglio comunale. Considerato ora il protrarsi della procedura 
e la legittima richiesta di informazione formulata dai consiglieri comunali, il Municipio di Agno ha 
deciso di chiedere alla Città di Lugano di poter trasmettere la proposta preliminare del Masterplan 
al nostro Consiglio comunale o perlomeno alle sue commissioni. 
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